Reunida la Coordinadora del Metal de las Comisiones Obreras, tras analizar las importantes luchas llevadas a cabo por los trabajadores de MEGESA, LANDIS, ISA, CASA, FASA, ASTILLEROS, etc., contra la congelación salarial, por un Sindicato Obrero y la Amnistia, ante la situación politica, economica y social, acuerdan dirigir el siguiente documento orientativo para que sea discutido ampliamente entre los metalurgicos, en la Comision Obrera de fábrica, y en las Asambleas, con el fin de elevar el grado de nuestra lucha y de nuestra coordinación y organización, para preparar desde ahora y seriamente, la Acción Democrática Nacional, como medio de ruptura pacifica del actual sistema político y sindical.

La situación política ha cambiado, a pesar de que siguen las mismas instituciones que permiten el continuismo de la dictadura -Cortes, Sindicato Vertical, Consejo del Reino, etc.- Mas una dictadura sin dictador, es algo nuevo y asi lo han entendido las masas, lanzandose, con un aire nuevo a la conquista pacifica de la calle, a las huelgas por los salarios, por el Sindicato Obsero, por la Amnistia.

El actual gobierno, que es un acuerdo entre continuistas y evolucionistas, despues de la muerte del dictador, esta haciendo todo lo posible por cargar las crisis economicas sobre los hombros de la clase obrera, intentando reagrupar a las derechas y negando la libertad al pueblo.

En el terreno economico social, no puede ser mas desastroza la situación para la clase obrera, el pueblo y la nación; congelación salarial, despidos, crisis, emigración, evasión de capitales, anarquia de la producción, subidas de precios incontroladas, etc., son una muestra de la gestión politica del actual gobierno.

Frente a esta calamitosa situacion economica, politica y social, provocada por el agotamiento de la dictadura, las Comisiones Obreras vemos como unica salida posible, la conquista de las libertades através de la lucha de masas, cada vez mas ampliada, hasta desembocar en la con crecion de todo este movimiento obrero y ciudadano, en un pacto politico de todas las fuerzas que posibiliten una transicion pacifica hacia la libertad.

Al igual que se ha comprobado la justeza de ir por las elecciones sindicales, de candidaturas democraticas y unitarias, para salir de las catacumbas y conquistar nuevas zonas de libertad, tenemos que seguir ampliando estas, para alcanzar asi el techo politico que hoy precisamos y para movilizar a toda la clase obrera y a los sectores que aun todavia no lo han hecho.

Los Jurados de Empresas, los Enlaces sindicales y sus Agrupaciones, los poligonos industriales, las UTT, en definitiva, deben confeccionar sus Boletines legales, sus comunicados de orientacion y llamamientos a las acciones generales, a la opinion publica.

Nuestra propaganda debe llegar a todas las fabricas y talleres, al igual que nuestro periodico "Realidad".

Debemos ampliar, intensificando la lucha, para romper la congelacion salarial, la conquista de la ammistia que nos abrira un nuevo techo politico: LA DE UN SINDICATO OBRERO, LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS.

Al igual que conseguimos da supresión de los despidos en MEGESA, hay que conseguir la de NIETO, MIGUEL y sus compañeros de CASA; la de los despidos de CHADESA; la readmision de SUTO, SABURIDO y BAENA y los de-



mas despedidos de CASA. Los compañeros de ISA, en una combativa lucha han conseguido la ammistia laboral en su empresa desde el año 1.962.

Llamamos a todo el Metal entero, a apoyar y defender el Convenio Provincial del gremio, como plataforma unitaria, ya que la mayoria de sus peticiones nos afectan a todos.

Resaltamos la necesidad de saber terminar BIEN todas nuestras luchas, saber negociar, obtener triunfos y volver sin despidos, para incorporarnos lo mas pronto posible a la lucha.

Alertamos a los trabajadores sobre la reforma fiscal y sindical que se quiere hacer a nuestras espaldas y responder a estas maniobras en su momento oportuno.

Líamamos a la comision obrera de fabrica para que intensifique su lucha en defensa de los problemas especificos de la mujer trabajadora y los aprendices obreros.

Llamamos a la solidaridad con SACOM, FASA y CHADESA, y apoyar a los compañeros de LANDIS contra el expediente de crisis.

Hay que intensificar la solidaridad economica y acciones en favor de los compañeros albañiles despedidos, de CASASOLA, y de todos los compañeros represaliados.

Repudiamos publicamente læ militarizaciones de CASA, CORREUS, RENFE, BUMBERUS, METRO, etc., porque entendemos que el estamento militar tiene que cumplir otras misiones que no pasan por la de mezclar se en los conflictos laborales.

Tenemos que ir, como minimo, a la consecusion de la Asamblea semanal en las fabricas y talleres, ligando nuestros problemas concretos, con los del resto del gremio y de la sociedad.

Desde ahora ni una fabrica, ni un taller sin su comision obrera.

Debemos reforzar todas las comisiones obreras de las fabricas, dando en ellas participacion a nuevos hombres, ampliar nuestras estructuras de ramas, polig**ó**nos, y zonas, a fin de que lleguemos a todos los rincones.

LA COURDINADORA DEL METAL DE LAS CCOO DE SEVILLA

Sevilla, Febrero de 1.976.

